

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**LA ALCALDÍA DE CÚCUTA
REALIZÓ EL LANZAMIENTO DEL
CONSEJO MUNICIPAL DE
JUVENTUD**

**EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ FIRMÓ
ACUERDO DE COMPROMISO PARA
LA PROYECCIÓN DEL PARQUE
INTERACTIVO "EUREKA PARK"**

**LA ALCALDÍA DE CÚCUTA
PRESENTÓ LA ESTRATEGIA "DÍA SIN
IVA", UNA APUESTA PARA
DINAMIZAR LA ECONOMÍA LOCAL**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



#CÚCUTALEGAL
Y TRANSPARENTE

PROCESO DE SELECCIÓN: MÍNIMA CUANTÍA

SG-MC-024-2021

OBJETO:

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS DE EXÁMENES MÉDICOS OCUPACIONALES DE INGRESO, POS INCAPACIDAD, PERIÓDICOS, REINTEGRÓ Y DE EGRESO PARA LOS FUNCIONARIOS DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA, BUSCANDO EJECUTAR Y CUMPLIR EL SISTEMA DE GESTIÓN DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO.



VALOR: \$90.800.000 (Monto agotable)

PRESENTACIÓN DE LA OFERTA: 22 DE OCTUBRE / 5:00 PM

ALCALDÍA AL DÍA

LA ALCALDÍA DE CÚCUTA REALIZÓ EL LANZAMIENTO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE JUVENTUD



Bajo los lineamientos del Gobierno Nacional, la Alcaldía de Cúcuta, a través de la subsecretaría de Juventud, en conjunto con la Registraduría Nacional, la Defensoría del Pueblo, la Personería Municipal y la Policía Nacional realizaró el lanzamiento del Consejo Municipal de Juventud.

Esta instancia se presenta como un mecanismo autónomo de participación y concertación, vigilancia y control de la gestión pública. Asimismo, los jóvenes elegidos serán los interlocutores en relación con las agendas territoriales de las juventudes ante la institucionalidad pública.



"Hoy estamos apoyando y acompañando este hecho histórico en Colombia a través de la presentación de una nueva generación de liderazgos políticos, que sin duda alguna aportarán con sus ideas y visiones a la construcción de la Cúcuta 2050", afirmó el alcalde Jairo Yáñez.

La elección del Consejo de Juventud se realizará el próximo 5 de diciembre y los elegidos ocuparán sus cargos por un periodo de 4 años. En total se repartirán 17 curules divididas en el 30% a partidos políticos, 40% a movimientos independientes y 30% a prácticas organizativas del municipio de Cúcuta.

EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ FIRMÓ ACUERDO DE COMPROMISO PARA LA PROYECCIÓN DEL PARQUE INTERACTIVO "EUREKA PARK"



En la Biblioteca Pública Julio Pérez Ferrero, el alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, junto a Andrés Roldán, director del Parque Explora de Medellín, el secretario de Gobierno, Cristian Buitrago y Patrocinio Ararat, director de la Fundación 'El Cinco a las Cinco', presentaron el proyecto EUREKA PARK.

"Este es un sueño que esperamos sea una realidad, en esta administración sembraremos la semilla y buscaremos los mecanismos para que EUREKA PARK sea el proyecto de transformación científica de la ciudad" declaró el mandatario de los cucuteños.



La firma del acuerdo de compromiso entre la Alcaldía de Cúcuta, el Parque Explora de Medellín y la Fundación 'El Cinco a las Cinco', permitirá la formulación del proyecto que será presentado al Gobierno Nacional para la consecución de los recursos.

"Para el Parque Explora de Medellín es un honor ser parte de este proyecto y nos compromete a dar lo mejor desde nuestra experiencia, y así aportar a la ciudad de Cúcuta un espacio para la generación de conocimientos", puntualizó Andrés Roldán.

ALCALDÍA AL DÍA



EL ALCALDE RECIBIÓ UN RECONOCIMIENTO ESPECIAL EN EL MARCO DEL SEGUNDO ENCUENTRO INTERNACIONAL DE LA ARCILLA, LA CERÁMICA Y LA CONSTRUCCIÓN

El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, participó en la apertura del segundo Encuentro Internacional de la Arcilla, la Cerámica y la Construcción. Este evento se desarrollará los días 21 y 22 de octubre, de forma virtual, y contará con conferencistas nacionales e internacionales.

En el marco de este evento el mandatario municipal recibió un reconocimiento especial, por parte del clúster conformado por la Cámara de Comercio, la UPFS, la Asociación de Industriales de la Arcilla y Camacol Cúcuta-Nororiente, por su compromiso y entrega con el sector de la construcción de nuestra región.

En el encuentro se hará entrega del premio I+D+i, cuya finalidad es conectar la demanda del mercado con la oferta innovadora que se desarrolla en el país. Los ganadores se seleccionarán en un concurso a nivel nacional y se anunciarán en la plataforma de lanzamiento EIAC 2021.

"Este foro busca atraer la mirada del gobierno nacional al gremio arcillero, para que potencie las inversiones en este sector, que pide la conexión al sistema nacional de gas, para así continuar con una reactivación de economía circular, y recuperar las vías férreas del tren del Catatumbo, para abrirnos a los mercados internacionales a través del océano Atlántico por los puertos multimodales de La Gabarra".

"Sin lugar a dudas quiero reiterar mi apoyo al sector arcillero, dando mi acompañamiento al centro de investigaciones de cerámicas de la UPFS y a ese gran equipo que se ha formado con la Cámara de Comercio y la Cámara de Constructores. Esa unión entre la academia, el estado y los empresarios, es base fundamental para el desarrollo", indicó el alcalde de los cucuteños.



LA ALCALDÍA DE CÚCUTA PRESENTÓ LA ESTRATEGIA "DÍA SIN IVA", UNA APUESTA PARA DINAMIZAR LA ECONOMÍA LOCAL



En el Centro Comercial Ventura Plaza, la Alcaldía de Cúcuta junto a la Gobernación, la Cámara de Comercio, Fenalco y ACOPI, realizaron el lanzamiento del 'Día sin IVA' 2021.

"Este 28 de octubre es el 'Día sin IVA', y desde la administración municipal apoyamos esta apuesta por dinamizar el mercado, y sumar desde diferentes frentes a la reactivación económica de la ciudad."

"La salud, la seguridad y la movilidad finalmente nos permitirán garantizar un espacio para reactivar la economía con todas las medidas necesarias."

"Invito a toda la ciudadanía a participar de esta importante fecha. Juntos construimos ciudad y trabajaremos por la recuperación económica", manifestó Jairo Yáñez, mandatario municipal.